

「特殊詐欺根絶アクションプログラム・東京」

参加企業の活動紹介

「特殊詐欺根絶アクションプログラム・東京」

参加企業の中で、本年11月中にコンテンツの実施回数が多かった「三共スポーツ株式会社」様にお話を伺いました。



質問 「特殊詐欺根絶アクションプログラム・東京」を知ったきっかけは？

回答 警視庁の方からご紹介を頂き、本プログラムの趣旨等に賛同し、当社としても社員、その家族を特殊詐欺から守るための社内発信をしたのが始まりです。

質問 「特殊詐欺根絶アクションプログラム・東京」を実施した感想は？

回答 今ままで正直なところ自分の身には起きないだろうという油断が、このプログラムを通じて誰にでも起こりうることを知り、如何にして身を守るかを改めて学習できたことです。

質問 どのようにして実施していますか

回答 まずは特殊詐欺防止アクションプログラムHPに掲載されている動画を社員がみて、実際にどのようなシチュエーションで特殊詐欺が行われているのかを勉強しています。また、社内においても日頃から詐欺にあわないように啓蒙活動を行っております。

質問 今後の抱負は？

回答 当然のことながらまずは社員やその家族、知人が特殊詐欺にあわないようにするために情報を共有していくことが大事だと考えております。また地域の皆様とも連携してこのような特殊詐欺にあわないように連携を強めて、より良い安全な地域、環境作りができるようになればと取り組んでまいります。

